
 
REQUERIMENTO  Nº     05      ⁄ 2008. 
 
EMENTA: Informações sobre utilização da verba que será destinada ao município através da assinatura 
do contrato de concessão com a SABESP.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
Considerando que esta Casa de Leis aprecia o projeto de Lei do Executivo que autoriza o município a 
renovar por 30 anos o contrato de concessão dos serviços de saneamento básico;
 
Considerando a aprovação do repasse de R$ 16 milhões que serão enviados para o Orçamento 2008 do 
município;
 
Considerando que em audiência pública realizada na manhã de hoje nesta Casa de Leis não ficou definido 
a aplicação e o destino correto da utilização da verba;
 
Considerando que 50% deste valor deverá ser revertido aos cofres públicos municipais nos próximos 30 
dias;
 
Considerando que inúmeros líderes de bairro questionam esta Casa de Leis sobre a possibilidade de 
benefício para sua região;
 
Considerando a necessidade da transparência da aplicação deste recurso e de sua devida  destinação;
 
Em face ao acima exposto.
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 
Pindamonhangaba, Dr. João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando informar qual a destinação oficial dos 
recursos que serão repassados pelo Governo do Estado de São Paulo ao município e o envio da relação 
oficial de benfeitorias que serão aplicados com os respectivos bairros e os valores referentes.
 
(continuidade requerimento informação ao prefeito municipal – verba Sabesp)
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 18 de fevereiro de 2008.
 
 
 
 
Vereador Martim César
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